

Compte Rendu Conseil de Délégués

Date : Mercredi 29 mars 2016 et mercredi 13 avril

Ordre du jour : Une devise pour l'école

Présents :

- Mme AUTEGARDEN (directrice)
- Mmes BAQUIE et CHAMBON (enseignantes)
- Les délégués des classes

UNE DEVISE POUR L'ECOLE

Une devise est une phrase courte qui caractérise et représente l'école. Elle sera apposée au-dessus de l'abécédaire du vivre ensemble de l'école et constituera une référence pour l'ensemble de la communauté éducative.

Chaque classe a travaillé et échangé pour retenir une devise qui représenterait l'école. Deux classes avaient plusieurs devises à proposer et une classe n'en avait pas.

Le vote a été reporté au prochain conseil des délégués le mercredi 13 avril pour permettre à ces classes de revenir au conseil avec une seule devise, choisie par l'ensemble de la classe.

Les propositions :

La classe de CE2A n'était pas représentée.

Les délégués de chaque classe ont présenté et expliqué leur devise.

"Le travail, le savoir et l'avenir" (CM1/CM2)

"Respect des différences et gentillesse" (CE2B)

"Réfléchir ensemble, chercher ensemble, s'amuser ensemble" (CE1B)

"L'école est un puzzle, chaque enfant en est une pièce" (CPA)

"A Marcelin Berthelot, on est tous égaux" (CPB)

"L'amour, la paix, la joie" (CE1A)

"La liberté est la vôtre" (CM1A)

"Motivés pour étudier

Besoin de se cultiver

Apprendre, progresser et s'entraider" (CM2B)

Les délégués ont voté à bulletin secret et ont retenu à la grande majorité (13 voix sur 16) la devise des CPA.

"L'école est un puzzle, chaque enfant en est une pièce"

Chaque classe doit réfléchir à la façon de mettre en valeur la devise de l'école au fronton de l'abécédaire pour le prochain conseil des délégués.